

年が明け、気温も下がる事無く過ごし易い冬だなぁ〜。
と、油断していると2月に身も心も凍える寒さが訪れました。皆様は体調を崩さずにお過ごしでしょうか？
気が付くと、もう決算時期です。そして来月、消費税がアップします。対応して行くのが大変です。
県青年部も来期に向け、色々と企画等を練っております。
青年部独自の勉強講習会など…。乞うご期待(*^^)v
今回の青年部通信では中・四国地方の各県青年部の今年度の取り組みや企画などをご紹介します。

山口県青年部

☆セイズトレーニング会☆
青年部主催で県大会前に全理連講師を呼び、トレーニングを行いました。全国大会開催地だけあって、団結している模様です。
☆フットサル大会☆
理容師チームでフットサルの市民大会に参加し3位に入賞
☆セイズキャンプ☆
県内公園にてキャンプを行いました。
山口県では青年部のことをSAY'S (セイズ) と呼んでいるようです！フットサルでは、市民大会に出場し対外的に理容業界をアピールしています。
広島のリバルチームになりそうです(^_^)

島根県青年部

☆フットサル大会☆
28名参加で3チームに分かれてのリーグ戦を行いました。
☆レクリエーション☆
部員の親睦と交流を目的に東部、西部に分かれバ`ベキューを行いました。
島根県青年部では経営勉強会を行っています。みんなで経営の勉強をする事は良いことですね！もちろん技術の勉強会も行っていきます。あと、ホスピタリティ講習を行っています。異業種から、おもてなし術を学びます。この講習会は興味津々です。他には、ヘッドスパやシャンプーレポートなど、たくさん勉強されています(°_°)

岡山県青年部

☆理容ボランティア☆
4施設でカット奉仕清掃活動を行いました。
☆後継者育成☆
小中高生を対象とした理容体験セミナーを開催。
岡山県青年部では理容ボランティアを喫茶飲食組合と合同で実施したり、異業種との交流も出来て大変盛況の模様です。

鳥取県青年部

☆課外体験学習☆
年間3〜5校を訪問。プロジェクターを使用しての講義とウィッグを使用しての実技体験。
☆理容ボランティア活動☆
県内3地区にて奉仕カット。
☆他業種による講演会☆
青年部独自に講師を選考し、意識、知識を向上します。
この、他業種による講演会ですが、色々な方の講演会を行っています。温泉旅館の大女将（接客について）サッカーJ2の社長（努力と人間性について）大手企業の社長（従業員教育と日々の努力）弁護士、世界空手道選手権金メダリスト、認知症サポート講師、社会福祉協議会、元オリンピック選手など。
広島でも他業種の講演会を開催してみたいですね！

愛媛県青年部

☆課外授業☆
県内の高校に年、2〜3校訪問。
☆理容ボランティア活動☆
県内19の施設や公園などで、ボランティアや清掃活動。
☆イベント☆
すてきな理容師！理容祭り開催
愛媛県では、大規模の理容師イベントを開催していました。ヘアショー、ウィッグカット体験、ハンドエステ、ネイルケア、ボディアート体験、更にスタイルチェンジアドバイスブースなど、この模様をラジオ局が2年生中継をし一般の方に理容師の良さをアピール出来たようです。
広島でも一般の方にアピール出来る大規模イベントを行いたいです。経費もかさみ困難な状況で悩ましいところです。

高知県青年部

☆よさこい祭り☆
り組というチームを作り、よさこい祭りに参加。
☆理容ボランティア☆
県内施設にてカット奉仕。
り組のよさこいは、迫力があって楽しそうで凄いです！Youtubeで「よさこい2013 り組」「よさこい60回 り組」で検索してみてください。広島のフラワーフェスティバルにも参加してみたいですね(*^^)v

香川県青年部

☆後継者育成事業☆
香川県理容競技大会で体験コーナーを実施。
☆理容ボランティア☆
県内箇所にてクリーン作戦、募金、エコキャップ収集活動。
☆県組合ゴルフ大会、ボーリング大会☆
青年部主管として開催。
県大会の体験コーナーではカット、ワインディング。そして、ワンコイン500円でプチメイク、フェイシャルマッサージ、ネイルケアを行って一般の方にアピールしています。
個人的にはゴルフ好きなので広島でも青年部ゴルフコンペを行いたいです!(^^)!(笑)

徳島県青年部

☆フットサル大会☆
フットサル会場主催の大会に青年部チームで参加。（優勝）
☆理容ボランティア☆
施設にて奉仕カット、清掃活動、エコキャップ回収事業。
☆イベント☆
理容祭りに参加。
徳島県でもイベントを開催しています。貸店舗を借りて、顔そり、エステ、ネイルケア体験、毛髪診断など。
そして、バンドマンの生歌、生演奏、マジシャンのよるマジックショー、ダンスショー、募金活動にプレゼント会など。会場で集めた募金は親のいない子供達へのクリスマスプレゼントとして児童施設に寄付されています。
フットサルも熱心で来る中四国フットサル大会に向け練習されています。広島も負けてはいられませんね(^0^)

各県青年部ですが、色々と企画し熱心に理容業界の今後を真剣に考えておられます。広島もこの熱に負けてはいられません。
僕たち若い世代で底上げし盛り上げて行こうと思います。
ご意見やご協力よろしくお願ひしますm(__)m
広島県青年部のイベントが有る時は是非参加して下さい(*^_^*)

この青年部通信は

組合員様だけでなく、ご家族様、スタッフ様にも見て頂きたいと思ひます。
青年部の活動報告は広島県理容青年部ブログで随時更新しています。
お気軽にコメントもよろしくお願ひします。

<http://blog.livedoor.jp/jybnethiroshima/>